

2022年11月25日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
えびな北高齢者施設
所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の
新型コロナウイルス感染者(ご利用者)について
(20の③)
〔デイサービスの再休止〕

既報(「20」、「20の②」)のとおり、デイサービスのご利用者に新型コロナウイルス感染が確認されたため、デイサービスを11月21日(月)～23日(水)の間休止したのち、24日(木)から再開しました。

しかしながらその後24日(木)にご利用者3名〔24日(木)のご利用はありません。〕、25日(金)にご利用者2名〔25日(金)のご利用がありました。〕の感染があらたに判明しました。

この事態を受けてえびな北高齢者施設では、ご利用者及び職員の感染の有無を再調査して感染者を特定し、感染の伝播をくい止めるために、26日(土)～12月3日(土)、デイサービスを再び休止することとしました。

皆様にはたいへんなご不便、ご心配をおかけして誠に申し訳なく存じますが、ご理解、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

なお、感染のリスクは現段階ではデイサービス部門に限局されていますので、えびな北高齢者施設のその他の事業は、通常通りに運営します。